

L'Organisation des Douanes des Caraïbes naît à La Havane



La Havane, 23 mai, (RHC).- Des représentants de pays caribéens ont signé ce mercredi à La Havane une convention pour la mise en place de l'Organisation des Douanes des Caraïbes.

La signature de la convention a eu lieu dans le cadre de la 41e conférence annuelle du Conseil des Caraïbes pour l'application des lois douanières ici à La Havane.

Maisi Bolaños, ministre cubaine des Finances et des Prix, a profité de l'occasion pour mettre en exergue les relations de Cuba avec les pays de la région. Elle a rappelé en particulier le geste de pays membres de la CARICOM, la Communauté caribéenne d'établir des relations avec Cuba en 1972 malgré la politique d'isolement de Washington.

« A l'heure actuelle, on ne peut pas parler d'actualité de la doctrine Monroe datant du XIXe siècle, une doctrine fallacieuse depuis sa proclamation en 1823.

Il faut rendre effectif l'accord de facilitation du commerce et ne pas promouvoir des confrontations commerciales par la hausse des tarifs douaniers et d'autres mesures protectionnistes ou refuser la possibilité d'opérations financières aux banques des pays caribéens.

La défense du multilatéralisme s'impose de même que la coopération régionale et internationale, le respect du droit de la souveraineté, l'indépendance et l'autodétermination des peuples. Et tout en reconnaissant la divergence d'approches sur diverses questions, la recherche d'alternatives et de solutions pour la coopération est possible pour contribuer à la consolidation de nos activités et notamment du développement et de la paix.»

Elle a mis en exergue le rôle de l'Organisation des Douanes des Caraïbes.

«On peut apprécier tout ce qu'il est possible de développer dans un esprit de coopération à la recherche de solutions aux problèmes pressants de l'actualité avec le concours de pays comme la Hollande, la France, le Royaume-Uni, le Canada, l'Espagne et les États-Unis. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191534-lorganisation-des-douanes-des-caraibes-nait-a-la-havane>



Radio Habana Cuba